



LAURENT

WAUQUIEZ

CAROLINE

DI VINCENZO

| PROTÉGER LA HAUTE-LOIRE

Chère Madame, Cher Monsieur,

Notre pays traverse une période difficile. Le 30 juin, vous allez choisir :

Qui voulez-vous pour défendre et représenter la Haute-Loire ?

Chez nous, nous avons la chance d'avoir une belle qualité de vie : cadre protégé pour nos familles, paysages magnifiques, dynamisme des associations et de l'emploi. Mais tout ceci est fragile et il faut le protéger.

Dans cette période de turbulences, **la Haute-Loire va avoir besoin d'une parole politique forte**, à la fois à l'Assemblée pour nous faire entendre, et chez nous pour défendre nos projets.

Vous le savez, **j'ai toujours défendu la Haute-Loire** : RN88, équipements sportifs comme le site du Mazel à Monistrol, embellissement de nos villages, soutien de dix maisons de santé et de l'hôpital d'Yssingeaux, vidéoprotection, enseignement supérieur pour nos enfants, aide à nos commerçants, artisans, agriculteurs, mais aussi à nos industries de Lejaby jusqu'aux Tanneries du Puy et à nos services publics comme Pajemploi. Nous avons pu compter sur **le soutien sans faille de la Région**.

Député, je resterai élu à la Région : c'est l'assurance que je pourrai continuer à soutenir la Haute-Loire.

Chez nous, nous choisissons les personnes avant les étiquettes, l'intérêt de notre territoire avant les divisions partisanes.

Dans une période difficile, il faut une équipe solide.

En votant pour notre équipe, vous avez la garantie d'avoir un député efficace et capable d'agir.

Ensemble, protégeons la Haute-Loire

Laurent Wauquiez

**UN SOUTIEN FORT POUR NOTRE TERRITOIRE,
UNE VOIX FORTE POUR NOUS FAIRE ENTENDRE.**



Un engagement porté en famille avec Charlotte



Veiller sur nos aînés et défendre leurs retraites



Accord régional pour la relance en Auvergne - Rhône - Alpes Lyon, le 16 janvier 2021
La Région Auvergne-Rhône-Alpes

Des convictions claires, une voix qui porte, une capacité à agir

DES ÉLUS QUI FONT AVANCER LA HAUTE-LOIRE, DES RÉSULTATS CONCRETS



RN88 : Promesse tenue !
On l'a promis, on le fait



Relocalisation : Linamar, une production ramenée de Chine en Haute-Loire (100 emplois)



Santé : 10 maisons de santé financées par la Région

DES PRIORITÉS DE BON SENS



Pouvoir d'achat : encourager le travail, défendre les retraites



Un soutien fort à nos associations. Merci à nos bénévoles



Défendre la ruralité : pour nos villages et nos agriculteurs, Laurent a mis en place la plus forte politique de soutien de toute la France



Préférence locale : priorité à nos artisans sur nos chantiers



Sécurité : remettre de l'ordre et du respect



Nos voies vertes : des moments partagés en famille, un environnement protégé



Caroline Di Vincenzo, maire de La Chapelle, suppléante

“ En Haute-Loire, on vote pour les personnes avant les étiquettes, l'intérêt de notre territoire avant les divisions partisanes.

80 % des maires, la présidente et 16 conseillers départementaux, les parlementaires nous soutiennent : un esprit d'équipe. ”

LAURENT WAUQUIEZ, DÉPUTÉ, POURRA RESTER ÉLU RÉGIONAL. IL CONTINUERA À VEILLER SUR LA HAUTE-LOIRE, AVEC LA RÉGION. NOUS SAVONS TOUS QUE C'EST UN SOUTIEN PRÉCIEUX.